

Ergebnispräsentation des Entscheiderzyklus 2017 – Auszeichnung „Unternehmens-/Klinikführer hinsichtlich Business-IT Alignment“- Young Professionals

## Entscheiderfabrik auf der Medica 2017

Im Rahmen des Deutschen Krankenhaustags/Medica vom 13.-16. November 2017 in Düsseldorf, zieht die Entscheiderfabrik Bilanz. Das Ziel der Entscheiderfabrik ist es „Lösungen“ für „Probleme“ in den "Geschäftsprozessen" mittels Digitalisierungsprojekten zu erarbeiten und den Nutzen stiftenden Beitrag zum Unternehmenserfolg den Krankenhaus-Entscheidern zielgruppengerecht zu präsentieren, d.h. somit die „Schaffung einer gemeinsamen Kommunikations- und Bewertungsebene zwischen Krankenhaus-Unternehmens-, Informationstechnik und -Medizintechnikführung“. Auf der Medica werden die Ergebnisse der 5 Digitalisierungsthemen 2017 präsentiert, der Gemeinschaftsstand „LiveView“ mit der Entscheider-Lounge in Halle 15 bietet wieder ein attraktives Umfeld für ein erfolgreiches Networking.

### Ergebnispräsentation der Schlüsselthemen 2017

Am 14. November um 10 Uhr werden den Teilnehmern des Deutschen Krankenhaustags im Kongress Center Ost die Ergebnisse der Digitalisierungsthemen des aktuellen Kalenderjahres präsentiert. Diese Ergebnisveranstaltung besteht bereits seit 2008 und weist von Jahr zu Jahr mehr Besucher auf. Das spiegelt das große Interesse der Klinik Unternehmensführung an den Ergebnissen der Entscheiderfabrik-Projekten wider, nicht zuletzt um Möglichkeiten der Adaption für das eigene Haus auszuleuchten. Die Teams aus Kliniken, Industrie-Vertretern und Beratern, die durch die Wahlen zu den 5 Digitalisierungsthemen auf dem Entscheider-Event im Februar zusammen gekommen waren und auf dem Sommer-Camp im Juni den Nutzen für die Kliniken herausgearbeitet haben, werden auf der MEDICA ihren Unternehmensführungen die Arbeitsergebnisse öffentlich vorstellen.

### Auszeichnungen „Unternehmens-/Klinikführer 2017 und Nachhaltiger Krankenhauspartner

Im Rahmen der Veranstaltung „Meet IT der Club“ werden am 14. November ab 18 Uhr auf dem Entscheiderfabrik-Areal in Halle 15 die Auszeichnungen Unternehmens-/Klinikführer 2017 (ENTSCHEIDERFABRIK) und Urkunde Nachhaltiger Krankenhauspartner (VKD) vergeben.

### Young Professionals und Start Up Session

Der Wettbewerb um den diesjährigen Start Up - Digitalisierungspreis der ENTSCHEIDERFABRIK findet am 16. November um 10 Uhr im Kongress Center Ost statt. Die drei best platzierten Start Ups werden um 15:00 auf dem Gemeinschaftsstand der ENTSCHEIDERFABRIK präsentiert.

### Termine der Entscheiderfabrik auf der Medica

#### Montag, den 13. November

10:00 Uhr Eröffnungsveranstaltung vom Deutschen Krankenhaustag  
 10:00 Uhr Eröffnung der Messe und des ENTSCHEIDERFABRIK Areal  
 13:30 Uhr Einführung in das "Management Training on Digital Transformation" im Juli 2018 in San Diego  
 15:00 Uhr Wahlen der 32 fördernden Verbände der ENTSCHEIDERFABRIK  
 Ab 18:00 Uhr Abendveranstaltung der Gesellschaft Deutscher Krankenhaustag, "TREFFPUNKT Krankenhaus" (auf Einladung)

14:00 Uhr VKD eV. Management-Forum  
 18:00 Uhr Meet IT der Club: Empfang von VKD eV. - ENTSCHEIDERFABRIK und Messe Düsseldorf“

#### Mittwoch, den 15. November

10:00 Uhr Eröffnung der Messe und des ENTSCHEIDERFABRIK Areal  
 10:00 Uhr DVKC-Session  
 18:00 Uhr European Hospital Conference  
 Abend-Empfang (auf Einladung)

#### Donnerstag, den 16. November

10:00 Uhr Eröffnung der Messe und des ENTSCHEIDERFABRIK Areal  
 10:00 Uhr Wettbewerb um den Start Up - Digitalisierungspreis der ENTSCHEIDERFABRIK  
 12:00 Uhr European Hospital Conference (Europäischer Verband der Krankenhausmanager - EVKM)  
 15:00 Uhr Start Up Preis der ENTSCHEIDERFABRIK - Bekanntgabe der Gewinner

#### Dienstag, den 14. November

10:00 Uhr Eröffnung der Messe und des ENTSCHEIDERFABRIK Areal  
 10:00 Uhr Präsentation der Ergebnisse der Digitalisierungsprojekte 2017



Die Ressourcen Knappheit in der IT und die Potenziale privater Clouds

## Entscheider-Werkstatt Uniklinik RWTH Aachen

Auf der Entscheider-Werkstatt in der Uniklinik der RWTH Aachen, die sich mit dem drängenden Thema „Die Ressourcen Knappheit in der IT und die Potenziale privater Clouds“ beschäftigt hat, trafen sich zw. dem 12. und 13. Oktober 64 TeilnehmerInnen. In dem Workshop wurde die täglich größer werden Frage diskutiert, "Was können wir in der IT noch selber machen?"

Der Titel der Entscheider-Werkstatt war somit „Effiziente Bereitstellung von notwendigen Basis- und Nutzen stiftenden Mehrwertdiensten, Chancen von Private Clouds“.

Gastgeber war die Unternehmensführung bzw. Peter Asché, Vorstand / Kfm. Direktor des Klinikums und aus der Unternehmensleitung das Team um den Direktor IT, Volker Lowitsch.

Peter Asché, zugleich Vizepräsident des VKD e.V. und Sprecher der fördernden Verbände der ENTSCHEIDERFABRIK begrüßte

die TeilnehmerInnen zusammen mit Herrn Lowitsch. Durch die Entscheider-Werkstatt führte Dr. Pierre-Michael Meier, Stv. Sprecher der fördernden Verbände der ENTSCHEIDERFABRIK. Die Gruppenarbeiten des Workshops wurden von Dr. Carl Dujat, Vorstandsvorsitzender, promedtheus, Fr. Dr. Silke Haferkamp, Stv. Geschäftsbereichsleitung, Hr. Lowitsch, Dr. Meier und Dr. Andreas Zimolong, Geschäftsführer, Synagon geleitet.

In dem Workshop arbeiteten die TeilnehmerInnen nach dem Initialvortrag

von Hr. Lowitsch die Basis- und Mehrwertdienste heraus, die schon heute effektiver und effizienter aus einer Private Cloud bezogen werden können, als dass man diese noch selber in Eigenleistung erbringt.

Die TeilnehmerInnen nahmen somit „selbst“ ausgearbeitete Unterlagen „mit nach Hause“, die Ihnen im Tagesgeschäft helfen werden ihre eigene IT effizienter und effektiver zu betreiben.